

Redebeitrag im Wuppertaler Stadtrat

Nein zur Schließung der städtischen Tageseinrichtung für Kinder „Friedrich-Engels-Allee 355“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir, DIE LINKE Ratsfraktion, werden gegen die Schließung der städtischen Tageseinrichtung für Kinder in der „Friedrich-Engels-Allee 355“ stimmen. Wir können zwar die aufgeführten Gründe der Stadtverwaltung hinsichtlich der Unwirtschaftlichkeit nachvollziehen, jedoch möchten wir darauf hinweisen, dass in dieser Entscheidung weder die Meinung der Erzieher*innen noch die Interessen der Eltern bzw. die Bedürfnisse ihrer Kinder berücksichtigt werden. Die Mitarbeiter*innen sehen keinen Grund für die Schließung. Es gibt vier gut erreichbare Kinderspielplätze. Für die Eltern sind die Ausweichadressen keine echte Alternative. Den Kindern wird zugemutet, sich erneut auf eine andere Umgebung zu gewöhnen.

Vielen Dank!